



**Sportfahrertagung und Deutsche–Meister-Ehrung 2025
in Suhl/Thüringen**



Am 13. Dezember 2025 fand im Ringberghotel in Suhl/Thüringen die Sportfahrertagung sowie die Meisterfeier der Motorsportsaison 2025 des Deutschen NAVC statt. Mit 14 unserer Mitglieder waren wir vom ASC wieder gut vertreten. Bei der Anreise mussten wir dann feststellen, dass es in diesem Jahr keinen Schnee auf dem Ringberg, dafür aber von Freitag bis Sonntag dichten Nebel gab.

Seit 1. Januar diesen Jahres sind ja die NAVC-Mitgliederverwaltung sowie die Sportabteilung in neuen Händen und seit März haben wir mit Stefan Schulze auch einen neuen Sportpräsidenten. Die Siegerehrung 2025 war somit die erste, die vom Team Lisa und Stefan Schulze ausgerichtet wurde.

Viele Teilnehmer von Sportfahrertagung und Meisterehrung waren wieder am Freitagnachmittag angereist. Sie konnten sich in gemütlicher Runde über die vergangene Saison 2025 sowie das anstehende Motorsportjahr 2026 unterhalten. Zur Auflockerung hat die Sportabteilung dann am Freitagabend ein Quiz veranstaltet. Dort musste man jeweils eine mündlich vorgetragene Frage auf einem vorgedruckten Antwortbogen mit mehreren Antwortmöglichkeiten richtig beantworten. Gewinner war dann ein 3-Team aus den ASC-Mitgliedern Florian und Barbara Henninger sowie Christian Specht. Der Gewinn war ein Gutschein über 50.-€.

Am Samstag fand dann die traditionelle NAVC-Sportfahrertagung statt, bei der die Sportfahrer über ihren Motorsport mitbestimmen können.

Nach der Begrüßung gab der Sportpräsident einen Rückblick auf die vergangene Motorsportsaison 2025 und eine Vorschau auf 2026. So wurden 10% mehr Ausweise und Lizenzen wie im Vorjahr ausgestellt bzw. verlängert und 2800 Tageslizenzen ausgegeben. Das Handbuch wird 2026 vollkommen neu strukturiert und ist nur noch Online erhältlich. Gedruckte Exemplare können aber gegen eine Gebühr bezogen werden. Tageslizenzen können in Zukunft nicht mehr direkt bei der Papierabnahme bezogen werden, sie müssen vor einer Veranstaltung Online gekauft werden. Das Mindestalter für Teilnehmer wird auf 16 Jahre reduziert und ist dann auf die Klassen 1-3 begrenzt. Für diese Jugendlichen ist die Teilnahme an einem zentralen Lehrgang erforderlich. Bei notwendigen Klassenzusammenlegungen wird die jeweils höchste Klasse einer Gruppe nicht mehr heruntergestuft.

Die Berichte über die einzelnen Veranstaltungen 2025 gaben dann die jeweils zuständigen ASK-Mitglieder.

Dieses Jahr waren satzungsgemäße Neuwahlen des Sportgerichtes erforderlich. Als Kandidat mit den meisten Stimmen wurde dann Georg Hossfeld zum Vorsitzenden gewählt, gefolgt von T. Klar, O. Endres, T. Schmitt L. Köllner und S. Gehrmann.

Zur Sportfahrertagung wurden heuer 9 Anträge eingereicht. Die Gründe für solche Anträge sind auch heuer wieder häufig bei Einzelmeinungen und Gruppeninteressen von wenigen zu finden. Zugestimmt in den Abstimmungen wurden bei der RSM die Einführung eines Leistungsgewichtes in der Gruppe 1, sowie eine Änderung bei Teamnennungen.

Beim Slalom wurde einem Antrag auf die Möglichkeit von Doppelstarts in zwei Klassen zugestimmt. Das letzte Wort über die Durchführung dieser Änderungen hat allerdings noch die ASK- und Sportleitertagung, die am 20. Dezember zusammentritt. Diese Entscheidungen werden wir dann im Einleger der "Autozeitung" nachlesen können.

Die Siegerehrung der Deutschen Amateur-Motorsport-Meisterschaften fand nach der Sportfahrertagung am Abend, jetzt schon seit 2010, im wieder sehr gut gefüllten großen Saal des Ringberg-Hotels im festlichen Rahmen statt und dauerte bis in den frühen Sonntagmorgen.

Dies war ja die erste Meisterehrung der neuen Sportabteilung mit Lisa und Stefan Schulze. Sie verlief reibungslos und war sicher eine würdige Nachfolge der Siegerehrungen der Familie Limmer. Auch in diesem Jahr gab es wieder Pokale für alle Platzierten der verschiedenen Motorsport-Meisterschaften. Für die musikalische Unterhaltung sorgte bis in die Morgenstunden ein Diskjockey.

Als Show-Einlage traten vier Künstler auf, die mit Licht und Musikbegleitung eine große Show absolvierten. Die Siegerehrung nahm in diesem Jahr Sportpräsident Stefan Schulze in Begleitung einer Moderatorin vor.



Die Platzierungen der ASC-Motorsportler im Einzelnen:

Deutsche Amateur-Slalommeisterschaft 2025:

Klasse 1/2: Serienfahrzeuge bis 1150 ccm:

- 4. Platz: Florian Henninger, Daihatsu Cuore
- 7. Platz: Barbara Henninger, Daihatsu Cuore

Klasse 5: Serienfahrzeuge bis 2000 ccm

- 3. Platz Rainer Hoffmann, BMW 318 is
- 5. Platz Christoph Beyer, BMW 318 ti

Klasse 6: Serienfahrzeuge über 2000 ccm

- 6. Platz: Karl Schopf, BMW M 140i

Klasse 11/12: verb. Fahrzeuge über 2000 ccm:

- 2. Platz: Christian Specht, Opel Kadett C

Gewinnerin der Damenwertung Gr. 1

Barbara Henninger

Text/Bilder: Joachim Hofmann